



MARTHA MARTÍNEZ

Santiago Creel acusó al Presidente Andrés Manuel López Obrador de ejercer una “discriminación inversa”, al criticarlo por su color de piel.

“En las mañaneras he sido objeto de ataques, no solamente a mí, a mi familia, a

mi origen, al color de mi piel, al color de mis ojos, porque es una discriminación inversa lo que él hace”, expresó.

“El pueblo es de él y los demás, ni a pueblo llegamos; es un hombre que tiene ese vicio de perversidad psicológica, de dividir”, indicó el aspirante presidencial panista.